

Grundschule Fischbach lädt auch Vorschulkinder der Sprengelkitas zu Singspiel-Aufführung ein – Zahlreiche Schuljahresabschlussveranstaltungen an MUBIKIN-Einrichtungen

Das dritte MUBIKIN-Schuljahr geht seinem Ende zu und wieder finden an den teilnehmenden Einrichtungen zahlreiche Abschlussaufführungen statt. Stellvertretend für sei hier das Singspiel „Die Grille und die Ameise“ genannt, eine Eigenproduktion der zweiten Klassen der Grundschule Fischbach unter Leitung der Musikpädagogin Heike Henning, unterstützt von den Klassenleiterinnen Monika Horneß und Susanne Seifert. Die Vorschulkinder der Kindertagesstätten des Sprengels (Evangelische Kita Fischbach, Kindergarten Heilig Geist, Kita Brunn), die zum Besuch der Aufführung in die Grundschule gekommen waren, folgten der Aufführung hingerissen. Fischbach wird zwar erst nächstes Jahr offiziell an MUBIKIN teilnehmen, setzt aber schon im zweiten Jahr selbst die Inhalte des Programms um. „Die Aufführung zeigt, welche enormen Fortschritte die Kinder in diesen zwei Jahren gemacht haben“, so Lehrerin Horneß, die sich sehr auf den offiziellen Beitritt zu MUBIKIN im September freut.

Im laufenden Schuljahr nehmen die Sprengel der Friedrich-Wilhelm-Herschel-Grundschule, der Konrad-Groß-Grundschule, der Grundschule Eibach, der Georg-Ledebour-Schule sowie der Knauer-Schule an MUBIKIN teil. Im nächsten Schuljahr werden außer der Grundschule Fischbach auch die Friedrich-Wanderer-Grundschule und die Helene-von-Forster-Grundschule in das Programm aufgenommen.

DAS PROGRAMM MUBIKIN

MUBIKIN macht sich eine durchgehende musikalische Förderung zur Aufgabe, derzeit vom vorletzten Kindergartenjahr bis zum Ende der 2. Grundschulklasse. Wesentliche Elemente sind neben der Ausstattung der Einrichtungen mit Musikinstrumenten die spezifische Weiterbildung der pädagogischen Fachkräfte bzw. Lehrkräfte und der Unterricht durch Musikpädagoginnen und -pädagogen von der Musikschule Nürnberg, der im Tandem mit den Fachkräften bzw. Lehrkräften abgehalten wird. In den Schulen und Kindergärten ergänzt MUBIKIN das bisherige Angebot und den regulären Musikunterricht. MUBIKIN startete mit dem Nürnberger Stadtratsbeschluss vom 8. Juni 2011. Im ersten Schuljahr 2011/2012 nahmen rund 480 Kinder in zwei Schulsprengeln teil, im zweiten Jahr rund 1200 Kinder in fünf Schulsprengeln. Im laufenden Schuljahr 2013/2014 sind es bereits rund 1.600 Kinder. Für das nächste Schuljahr ist eine Ausweitung auf acht Sprengel angekündigt. Im Programm MUBIKIN arbeiten die Stadt Nürnberg samt der Musikschule Nürnberg, die Stiftung Persönlichkeit, die Bouhon Stiftung, die Friedrich-Alexander-Universität und die Hochschule für Musik als gleichberechtigte Partner zusammen. Die Umsetzung in den Schulen erfolgt in Zusammenarbeit mit dem Staatlichen Schulamt in der Stadt Nürnberg.

An der Finanzierung des Programms beteiligen sich aktuell folgende Stiftungen und Institutionen: Heilig-Geist-Spital-Stiftung, Stiftung Persönlichkeit, Zukunftsstiftung der Sparkasse Nürnberg, Stadt Nürnberg, Bouhon Stiftung, Sigmund-Schuckert-Stiftung.

KONTAKT

Regiestelle MUBIKIN
Stadt Nürnberg, Amt für Kultur und Freizeit
Tanja Wentzlaff-Eggebert
0911/231-7598
tanja.wentzlaff-eggebert@stadt.nuernberg.de

Medienkontakt
Stiftung Persönlichkeit
Dr. Mark Derbacher
0174 160 2859
mark@derbacher-communications.de